

9月の できごと

富士ハイツに感謝！



大淵地区敬老会

9月10日 富士ハイツ

9月末に閉館した富士ハイツで、大淵地区の敬老会が行われました。例年、大淵の小学校で開催されていましたが、長く親しんだ富士ハイツに感謝の気持ちを込めて、同施設での開催となりました。

参加者は、ステージで披露されるマジックや踊りを見ながら食事や会話を楽しみました。また、米寿を迎えた人には、市から肖像画と記念品が贈呈されました。

毎日練習した「よさこい」を披露



福祉キャンパスまつり

9月12日 福祉キャンパス

くすの木学園利用者及びふじやま学園生と、地域の皆さんが協力して祭りを開催しました。

会場では、市内の授産所などによる模擬店が出店されたほか、ふじやま学園生がこの日のために毎日お風呂上がりに練習した「よさこい」などが披露されました。また、地域の食材を使った地産地消弁当の試食も行われました。

楽しんだよ！健康まつり



2009健康まつり

9月27日 フィランセ

「健康づくりであかるい笑顔」をテーマに開催された健康まつり。開会式は、「いい歯のお年寄り8020」「コンクールや」「たばこは魔もの」「ポスターコンクールの表彰などが行われました。

各コーナーでは、結核・肺がん検診や歯科検診、赤ちゃんハイハイヨチヨチレースやバザーなど盛りだくさんの企画が行われました。中でも、赤ちゃんハイハイヨチヨチレースは、大盛り上がり。頑張る赤ちゃんの姿に歓声が響き渡りました。

探求心から生まれた数々の作品



第43回富士市小・中学校 科学作品展、第44回富士 市発明くふう展

9月12日 ロゼシアター

夏休み中に子どもたちが取り組んだ科学作品や、学生・一般の人が発明工夫した作品の展示会が行われました。

物理、化学、生物、地学などの研究に基づいた作品と、環境や介護などを意識した作品が展示され、来場者は、作品一つ一つに興味を寄せていました。